

zócalo.

Es negativa perspectiva de Femsa

Por [Agencia Reforma](#)

Publicado el miércoles, 22 de febrero del 2023 a las 04:00

La calificadora precisó que esta baja se da tras el anuncio de desinversión en Heineken

Ciudad de México.- Fitch Ratings pasó de estable a negativa la perspectiva de las calificaciones internacionales de riesgo emisor de largo plazo en monedas local y extranjera de **Fomento Económico Mexicano (Femsa)**.

La calificadora precisó que esta baja se da tras el anuncio de desinversión en Heineken y con ello la revisión de la estrategia de negocios de **Femsa**, que se enfocará en operar los negocios relevantes de comercio minorista y bebidas.

Fitch consideró que el perfil crediticio de Femsa tendrá menos flexibilidad financiera y menores ingresos de dividendos una vez que se complete la venta de las acciones de **Heineken** en los próximos dos a tres años.

 La empresa perderá algo de diversificación de negocios y verá reducida su generación de flujo de efectivo en monedas fuertes.

 También refleja la incertidumbre sobre el uso de los ingresos provenientes del plan de **desinversión** que podrían asignarse al crecimiento orgánico e inorgánico o distribuirse a los accionistas", subrayó en un comunicado.

Además, consideró que el perfil de negocios de Femsa perderá escala y diversificación geográfica de ingresos de economías desarrolladas.

Fitch también asignó una calificación "A" a los bonos canjeables de Femsa por 500 millones de dólares con vencimiento en 2026.

Estos bonos se canjearán por 5.2 millones de acciones de Heineken Holding NV.

Además, Fitch considera que el perfil de negocios de Femsa perderá escala y diversificación geográfica de ingresos de economías desarrolladas y disminuirá la entrada de dividendos estables de Heineken y JRD.